

Accueil » Grand Sud » Tarn

Castres et sa région

[ACTU](#)
[PRATIQUE](#)
[SPORTS](#)
[LOISIRS](#)
[« Tarn](#)

PUBLIÉ LE 03/11/2011 09:36 | S.B

Castres. Du kart électrique sur glace à l'Archipel

loisirs



David Culié./ Photo DDM, T.A

Kartajouer, société née en fin d'été, propose désormais du karting électrique sur glace à l'Archipel. Testé de manière positive la semaine dernière, plusieurs rendez-vous sont d'ores et déjà fixés. Sensations garanties.

Le siège social d'une société proposant la pratique du karting électrique s'est installé sur Lagarrigue au cours du mois d'août. Kartajouer a pour partenaires un Castrais, Alain Danglades, et un Lagarriguois, David Culié. Il s'agit pour elle de promouvoir la pratique de ce loisir de manière itinérante, tant sur bitume que sur glace ! « Nous

avons pu rapidement effectuer des prestations à Dijon, Limoges, sur la patinoire de Blagnac... », explique Alain. Ces sorties ont permis à la société d'entamer un press-book visant à contrarier l'adage « nul n'est prophète en son pays ». Opération séduction réussie : « nous avons rencontré la Communauté d'agglomération au bon moment, souligne Alain. Il y avait un désir de lancer une animation supplémentaire sur l'Archipel ».

PISTES EN PVC MODULABLES

L'activité a donc été testée la semaine dernière sur la glace de la patinoire de l'Archipel. Première sortie réussie. Test positif. Les karts ont prouvé qu'ils ne présentaient aucun problème (sécurité et pollution sonore ou de l'air). Un public nombreux a mordu d'emblée à l'animation. À tel point que plusieurs dates ont été rajoutées en décembre à la programmation initiale !

Il faut dire que ce loisir peut être pratiqué par tous publics. « Les pistes, faites en tubes PVC, sont modulables, indique Alain. Les karts disposent d'une marche arrière, mise en action par un simple bouton rouge posé sur le volant. Cela évite à du personnel, ou pire, au conducteur, de se déplacer sur la piste pour bouger les engins. Nous disposons de deux karts accessibles à des personnes handicapées grâce à des commandes au volant ; la vitesse maximale du kart est ajustable en fonction des publics... soit, hommes ou femmes, à partir de 10 ans. »

Essai : une prise en main très aisée et ludique

Nous avons pu réaliser l'essai de ce nouvel engin sur la patinoire de l'Archipel de Castres. Essai probant. Plaisir au rendez-vous. La prise en main de l'engin est aisée. Tout d'abord, obligatoires, le port d'un casque précédé de sa charlotte (question d'hygiène). Puis, petit briefing d'Alain ou David. Pour lancer le kart, il suffit d'appuyer doucement sur la pédale de droite. Classique. Oubliez la pédale de frein, sauf cas d'urgence, car elle coupe le moteur ! En cas de glisse, il suffit de relâcher la pression sur la pédale droite. Un tour et demi suffit pour comprendre les réactions de l'engin. Il chasse surtout de l'arrière. Quelques mouvements de volant permettent la plupart du temps de le récupérer, voire d'accélérer, tout en glissant. Le pied ! Et en toute sécurité. Pour les esprits « compét », l'envie de dépasser les autres conducteurs en finesse vous prend vite. Par l'extérieur dans le virage... et mieux, par l'intérieur, pendant que l'autre fait une glisse mal récupérée.

Le plaisir a une durée limitée, et un coût. Les tours sont prévus pour durer 7'pour un prix de 13,5 €. Pas vraiment donné, il faut l'avouer. Mais, c'est mieux qu'une bouteille d'alcool avant d'aller en boîte et tout aussi grisant (sans effets secondaires). Les prochaines dates sur la glace castraise sont : en novembre , samedi 5 (20 heures/minuit trente), jeudi 10, jeudi 17, de 20 h 30/0 h 30 ; en décembre : jeudi 1er et samedi 10 (20 h 30/0H30), mercredi 21 (14 h 30/ 18 h 30), jeudi 29 (18 h 30 / 22 h 30).

Le chiffre : 7 000

euros > l'unité. Ces kartings, de marque Speedomax, coûtent ce prix-là, mais tout équipés. La société Kartajouer en possède dix : « cinq sur la piste et cinq en charge », explique Alain Danglades. L'entreprise Speedomax est basée à Clermont-Ferrand. Elle développe ce type de produit depuis une dizaine d'années.

Un kart avec 4 batteries

Ce type de karting électrique affiche un poids total de 150 kg. Il dispose de 4 batteries de 24 volts et de 16 kg chacune, placées par deux sur chacun des côtés. Leur temps d'utilisation est d'une heure environ (sans épuiser totalement la charge). Il faut de 7 à 12'pour recharger les batteries. Les recharges se font par deux prises (une pour chaque côté du kart), plus une centrale pour équilibrer la charge.

La vitesse maximale peut atteindre 70 km/heure. Mais, cette vitesse est modulable en fonction du pilote.

25 0

Partager

VOTRE ANNONCE ICI
Communiquez au coeur de l'actualité de votre commune toute l'année.
[cliquez ici pour en savoir plus](#)

AUJOURD'HUI À LA UNE



Écroués et accusés de viols par deux collégiennes

Deux hommes sont accusés d'avoir violé deux collégiennes, samedi, à Toulouse, dans un appartement du quartier des...



Meurtre de la joggeuse : perpétré pour le récidiviste

Le jury de la cour d'assises de l'Essonne a suivi les réquisitions de l'avocat, en condamnant, hier soir...



Golfech. Un camion de pizzas braqué pour 50 €

Le visage dissimulé par un bandanas, un individu armé d'un fusil, a braqué un pizzeria ambulante de Golfech. Arrivé...

Les felons asiatiques passeront-ils l'hiver ?

Var. On évacue au cas où...

Parisot. Près de 4 tonnes de poissons sorties des eaux

Mont-Blanc. Alpinistes en détresse : la météo bloque les secours

Lourdes. Un corps repêché au fond du Gave

Pour les techniciens, le passage au numérique s'est fait sans accroc

Les horaires de bus en temps réel par SMS

Suivez l'actualité du 



Sous le charme des supportrices 22 photos



Les plus belles photos du National Geographic

La puissance développée par le moteur est de 35 chevaux. L'accélération se fait uniquement au pied. La marche arrière s'enclenche en appuyant sur un bouton rouge placé au centre du volant. Les karts disposent d'un éclairage à l'avant et à l'arrière. Pneus cloutés pour la glace, normaux pour le bitume.



LES ANNONCES DE CASTRES



Vente Maisons / Villas
215250 €



Vente Terrains
56000 €



Vente Maisons / Villas
191000 €



Vente Maisons de caractère
790000 €



Immobilier Bordeaux

Frais de notaire offerts + 1500€ offerts/pièce à Bordeaux dans le nouvel éco-quartier Ginko !

» Cliquez ici



PROMOTIONS Hôtel Concorde

DECouvrez le Night Bonus, 30 ou 50 € OFFERTS par nuit passée dans un hôtel Concorde !

» Cliquez ici



Acheter actions en Bourse

Trading simple, efficace, moins cher sur BINCK.FR. Offre spéciale : 1000€ de courtage offerts !

» Cliquez ici



Groupon

Vous aimez faire des économies, vous allez adorer Groupon : Voir le deal

» Cliquez ici

Publicité Ligatus



Expo Sally Trueman

16 photos



Printemps de septembre 2011



Défiscalisation Scellier

Investissez et réduisez vos impôts 30 ans d'expérience France entière

» Cliquez ici



Taux à 1,9% sur BMW X1

Profitez d'un taux exceptionnel de 1,9% sur la gamme BMW X1 jusqu'au 31 décembre 2011

» Cliquez ici



RDV sur Radiance.fr

Faites l'expérience et découvrez-vous avec un drôle de sourire sur Radiance.fr

» Cliquez ici

Publicité Ligatus

RÉACTIONS DES LECTEURS

Génial! (par acid64lm - 03/11/2011 16:44)

à vulgariser et produire en grandeseries pour la route à la place des hideux;sales bruyatnts quads

[Alerter le modérateur](#) | [Voir profil](#)

RÉAGISSEZ

MODE D'EMPLOI

1. Remplir correctement les cases ci-dessous.
2. Validez le mail de confirmation envoyé dans votre boîte mail.

Titre :

Votre message :

Vous êtes déjà inscrit ? [cliquez-ici](#) Lire la charte de modération

* Pseudo :

* Code Postal :

Données personnelles non publiées :

* E-mail :

* Nom :

* Prénom :

Code :

c 8c 3 a

* Entrer le code affiché :

* Champs requis

ENVOYER

J'autorise ladepeche.fr à publier et faire usage de mon commentaire

▲ Haut de page

TARN



Echos du derby Graulhet-Mazamet

Pluie: Elle a été incessante tout le match, obligeant même les

graulhetois à allumer l'éclairage de Noël Pélissou. Elle a aussi refroidi les...

Formation aux premiers secours

La protection civile du Tarn organise une formation PSC1 (prévention et secours civiques de niveau 1) les vendredi 25 et samedi 26 novembre à...

Les soubresauts du passage à la TNT

Les deux hôtesse d'accueil de « tousaunumérique » qui hier avaient garé leur véhicule, dûment floqué, sur le Jardin National à Albi n'ont pas eu...

[Tous les articles »](#)

